



## Entrevista / Xóchitl Gálvez (Senadora – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Estos dos meses y medio sigo siendo senadora, voy a hacer una propuesta concreta del Poder Judicial, dice Mario Delgado que sí van a escuchar, yo creo que no van a escuchar, que sí va a haber debate, creo que sería terrible que no estén midiendo la desconfianza que puede generar el poder absoluto, el que no haya contrapesos, la verdad de las cosas es que hoy estamos ante la mejor oportunidad en la historia de nuestro país después del Temec, de atraer inversiones para hacer realidad del Nearshoring. Quien va a tener certeza jurídica con ministros que va a elegir el pueblo, que puede ser con coacción del voto, jueces que puede elegir el narco, personajes ineptos, con todo respeto, ya tuvieron la oportunidad de poner a una ministra en lugar de Lenia Batres y lo que se ve que ellos quieren es alguien que vaya a defender, no a la Constitución sino lo que según la 4T es la justicia”.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qW3g8AdcS6AMFNIH?e=H0QTmk>